
 

LETTERA DI LUISA RATTI 

Desidero ringraziare a nome di mia madre, di mio fratello, delle zie e mio il Prof. Francesco Scalfari, 

il Prof. Marco De Vecchi e tutti coloro che hanno contribuito alla buona riuscita di questo evento. 

Piantare un albero è un segno di civiltà e mio papà, che ha dedicato la maggior parte della sua vita 

alla tutela della natura e del paesaggio rurale, sicuramente lo apprezzerebbe.  

In tutte le culture e tradizioni religiose l’albero è simbolo di vita, speranza e rinascita: questo gesto 

perciò contribuisce ad edificare un mondo più giusto, equo e solidale. 

Come disse Confucio:  

“Il momento migliore per piantare un albero è vent’anni fa, il secondo momento migliore è adesso” 

Grazie. 

Asti, 21 novembre 2014 

LUISA RATTI 


